Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Piéces
Superficie 206 m2
Référence MZIST1775
Prix 2 950 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240)

www.maisonsetappartements.fr
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Située dans un cadre naturel préservé, cette magnifique villa vous offre une vue
panoramique & couper le souffle sur la mer et les lles d'Or. Nichée au coeur d'un
environnement boisé classé, elle garantit intimité, sérénité et évasion, tout en
restant proche des plages les plus prisées de la région. Cette propriété d'exception
se distingue par ses espaces de vie généreux, baignant dans la lumiere, et ses
nombreuses terrasses offrant une immersion totale avec la beauté du paysage
environnant. Chaque détail a été pensé pour conjuguer confort et élégance. Les

prestations haut de gamme incluent ...

Nestled in a preserved natural setting, this stunning villa offers breathtaking
panoramic views of the sea and the Golden Isles. Located in the heart of a
protected wooded area, it guarantees privacy, tranquility, and escape, while
remaining close to the most sought-after beaches in the region.This exceptional
property stands out with its spacious living areas, flooded with light, and numerous
terraces offering a full immersion in the surrounding beauty. Every detail has been
thoughtfully designed to combine comfort and elegance.High-end features include

an infinity pool perfect for enjoying ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TRC
Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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